

Omicron variants, including BA.5, spread more easily than previous variants, Dr **Sarah Boyd** said the goal of the vaccine is to limit your risk of dying or developing serious illness if you become infected. **So, it was always important to get vaccinated, and be up to date with the recommended booster shots. Additionally**, Dr. Sarah Boyd and Dr. **Nathan Bahr** both recommended the same steps: wear masks in public places, wash hands, attend outdoor events when possible, avoid large gatherings, and stay safe

Regarding what information might be available this fall about reformulated vaccines that might be more effective against newer variants... If you're boosted now, that doesn't necessarily mean you won't be eligible for the new vaccine when it comes out: you could get both, noted Dr **Nathan Bahr**. [read more details on kansascity.com](#)

Les variantes d'Omicron, y compris BA.5, se propagent plus facilement que les variantes précédentes, le Dr **Sarah Boyd** a déclaré que l'objectif du vaccin est de limiter votre risque de mourir ou de développer une maladie grave si vous êtes infecté. **Il était donc toujours important de se faire vacciner et d'être à jour avec les rappels recommandés. De plus**, le Dr **Sarah Boyd** et le Dr **Nathan Bahr** ont tous deux recommandé les mêmes étapes : porter des masques dans les lieux publics, se laver les mains, assister à des événements en plein air lorsque cela est possible, éviter les grands rassemblements et rester en sécurité.

Concernant les informations qui pourraient être disponibles cet automne sur les vaccins reformulés qui pourraient être plus efficaces **contre les nouvelles variantes**, Si vous êtes boosté maintenant, cela ne signifie pas nécessairement que vous ne serez pas éligible pour le nouveau vaccin lorsqu'il sortira : vous pourriez obtenir les deux, a noté Dr **Nathan Bahr**. [lire plus de détails sur kansascity.com](#)

<https://www.kansascity.com/news/coronavirus/article263589478.html>

<https://twitter.com/KCStar>